



Kinderklinik der UEK Aurich erneut als „babyfreundlich“ zertifiziert

Aurich. Die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik (UEK) in Aurich hat erneut das Zertifikat „babyfreundlich“ erhalten. Seit 2012 setzt sie das babyfreundliche Konzept erfolgreich um. Sie ist bundesweit eine von nur drei Kinderkliniken und die einzige in Norddeutschland, die dieses internationale Zertifikat vorweisen kann.

Das Zertifikat „babyfreundlich“ wird nach den Richtlinien der Weltgesundheitsorganisation (WHO) und UNICEF an Kliniken vergeben, die das internationale Konzept einer familienzentrierten Betreuung von Müttern, Eltern und Kind umsetzen. Sie unterstützen von Anfang an die Nähe und das erste Kennenlernen von Eltern und Kind. „Diese frühzeitige Bindung ist eine wichtige Voraussetzung für die positive Entwicklung des Kindes und einer guten Eltern-Kind-Beziehung“, sagt Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik in der UEK. Deshalb ermutigen die Mitarbeiter der Kinderklinik die Eltern sofort nach der Erstversorgung zu engem Hautkontakt mit dem Früh- oder Neugeborenen, um die sensible Phase des Bindungsaufbaus zu nutzen.

Eine zu frühe Geburt beziehungsweise die Verlegung eines kranken Kindes ist für das Neugeborene und die Familie eine große Herausforderung. Die Mitarbeiter der Kinderklinik sind speziell dafür geschult, die Bedürfnisse von Frühgeborenen und kranken Neugeborenen sowie ihrer Eltern wahrzunehmen und durch individuelle Beratung und Betreuung einen optimalen Bindungsaufbau zu fördern. Bei Aufnahme eines kranken Säuglings in die Kinderklinik wird auch die Mutter mitaufgenommen. So lässt sich die sichere Bindung aufrechterhalten und mit Unterstützung des Pflegepersonals eine natürliche und geborgene Atmosphäre schaffen, um den Heilungsverlauf optimal zu fördern. Darüber hinaus spielt das Stillen eine zentrale Rolle. Aber auch Mütter, die nicht stillen, werden in der UEK erfahren betreut. Wichtig ist dabei die enge Zusammenarbeit mit der ebenfalls als „babyfreundlich“ zertifizierten Geburtsklinik der UEK in Aurich. Auf diese Weise bietet das Krankenhaus eine einheitliche Betreuung, auch wenn das Baby in die Kinderklinik verlegt werden muss.

Im Qualitätsbericht der Initiative „Babyfreundlich“ wird das besondere Engagement aller Mitarbeiter hervorgehoben sowie ihre Identifikation mit der Klinik und dem babyfreundlichen Konzept. Die befragten Mütter und Eltern hatten sich für die Geburt ihres Kindes bewusst die Ubbo-Emmius-Klinik Aurich ausgesucht und fühlten sich sowohl medizinisch als auch vom Personal sehr gut begleitet und versorgt. Mit der Elternschule und den zusätzlichen Angeboten der Klinik auch in Norden und Emden wird sich das Konzept weiter positiv entwickeln.

Rückfragen bitte an:

Annika Weigelt – Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de



Freut sich über die erneute Zertifizierung als „babyfreundlich“: Das Team der Kinderklinik der UEK Aurich.